
Bericht der Abteilung   

 
„Endlich wieder Judo!“ 2022 konnten wir in unserer Abteilung nach gut zweieinhalb Jahren 
pandemischer Einschränkungen und nach einem erneuten Aussetzen des Trainings zum Jahresbeginn 
endlich wieder weitestgehend normal trainieren. 
Rückblickend hinterlässt die COVID-19-Pandemie jedoch einige Spuren, die es die nächsten Jahre zu 
beseitigen gilt. Wir sind jedoch sehr guter Dinge, die Herausforderungen mit vereinten Kräften zu 
meistern! 
 
Im Trainingsbetrieb haben wir durch den fehlenden Zuwachs der letzten Jahre eine relativ dünn 
besetzte Altersklasse U11 und U13. Jedoch freut es uns zu sehen, dass sich in den jungen Jahrgängen 
offenbar wieder ein guter Zulauf einstellt. Vielen Dank an dieser Stelle an Marcel und Niklas Ewert, 
sowie Frederik Mahnke, die als Trainer am Freitag auf der Matte stehen. Auch Janine Lenzing 
unterstützt seit Ende 2022 wieder mit auf der Matte, so dass wir in allen Gruppen wieder ausreichend 
Trainer haben um dem Zulauf an Kindern gerecht zu werden. 
 
2022 war auch für unsere inzwischen gut betagten Judomatten eine deutliche Herausforderung. 
Während der Pandemie mussten wir unseren Spezial-Mattenreiniger gegen Desinfektionsmittel 
austauschen, dies hat die Oberfläche leider zwangsweise etwas angegriffen. 
Durch einen Wasserschaden in unserer „Heimat-Turnhalle“ bei der Johannes-Schwennesen-Schule 
waren wir gezwungen die Matten vorübergehend in der KGST auf der Tribüne zu lagern um dort zu 
trainieren. Der Transport hat unseren alten Matten nicht sehr gut getan. 
Nach 20 Jahren haben unsere Matten allerdings auch einen sehr guten Dienst abgeleistet und wir 
planen in naher Zukunft unsere Mattenfläche zu erneuern. 
 
Turniere und weitere Veranstaltung haben im Amateurbereich auch im Jahr 2022 nur sehr 
eingeschränkt bis gar nicht stattgefunden, so dass wir hier nur an einem Turnier (dem RellApp-Cup) 
mit unseren Judoka teilnehmen konnten. Im Jahr 2023 stehen aber wieder einige Turnierteilnahmen 
an. 
 
Jedoch konnten wir die aufgestauten Kyu-Prüfungen in 2022 durchführen und insgesamt 30 unserer 
Judoka auf eine neue Gürtelstufe bringen. Darunter auch Marcel und Niklas Ewert, die sich sogar auf 
Verbandsebene in einer Prüfung behaupten konnten. Herzlichen Glückwunsch! 
 
Wie immer freuen wir uns sehr über neue Mitglieder für unsere Gruppen! Gerade auch unsere 
Erwachsenengruppe wächst derzeit gut, aber mehr Übungspartner sind immer gut! Also gern 
anfragen, wenn Interesse an Judo besteht! 
 
Vielen Dank an dieser Stelle für den Einsatz aller Mitglieder und Eltern! 
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